

Audi Belegschaft spendet Fahrzeuge für Kinder- und Jugendhilfeeinrichtungen in der Region

- **Audi Q3* und VW Multivan an das Albert-Schweitzer-Kinderdorf und das Kindersolbad Bad Friedrichshall übergeben**
- **Alexander Reinhart: „Solidarität mit der Region ist uns Audianerinnen und Audianern wichtig.“**

Neckarsulm, 29. Juli 2025 – Alexander Reinhart, stellvertretender Betriebsratsvorsitzender und Sprecher des Spendenausschusses, überreicht im Namen der Belegschaft zwei Fahrzeuge an soziale Einrichtungen aus der Region: Finanziert über die Weihnachtsspende 2024, geht ein roter VW Multivan an das Kindersolbad Bad Friedrichshall, während das Albert-Schweitzer-Kinderdorf sich über einen weißen Audi Q3* freut.

Mit ihrem Beitrag leisten die Beschäftigten von Audi Jahr für Jahr einen wichtigen Beitrag zur Unterstützung sozialer Projekte in der Region. Im Rahmen der Weihnachtsspende 2024 wurden nun zwei Fahrzeuge für Kinder- und Jugendhilfeeinrichtungen der Region durch die Mitarbeitenden und einen Zuschuss des Unternehmens finanziert. Die Übergabe der Fahrzeuge fand im kleinen Rahmen im Audi Forum Neckarsulm statt. Vertreterinnen und Vertreter beider Einrichtungen nahmen die Fahrzeuge persönlich entgegen. „Wir möchten mit diesen Spenden nicht nur Mobilität ermöglichen, sondern auch ein Zeichen der Solidarität setzen“, betont Alexander Reinhart, stellvertretender Betriebsratsvorsitzender und Sprecher des Spendenausschusses bei Audi. „Es ist uns als Belegschaft ein großes Anliegen, Einrichtungen in unserer Nachbarschaft zu unterstützen, die tagtäglich Großartiges leisten.“

Das Kindersolbad Bad Friedrichshall nutzt den VW Multivan künftig für den täglichen Transport der Kinder, Ausflüge oder Ferienfreizeiten. Die Einrichtung bietet neben stationärer und teilstationärer Betreuung für Kinder und Jugendliche auch Unterstützung für Kinder mit besonderem Förderbedarf. Angelina Föll, Vertreterin des Kindersolbads Bad Friedrichshall, freut sich über die Unterstützung: „Der neue Bus ist für unsere Kinder ein echtes Highlight. Er ermöglicht es uns, gemeinsam neue Erfahrungen zu sammeln und die Welt außerhalb der Einrichtung zu entdecken.“

Der Audi Q3* wird künftig im Albert-Schweitzer-Kinderdorf eingesetzt, das Kindern und Jugendlichen in schwierigen Lebenssituationen ein Zuhause bietet. Das Fahrzeug unterstützt die Mitarbeitenden bei der Betreuung der Kinder, bei Arztbesuchen, Schulwegen und Freizeitaktivitäten.

Die angegebenen Ausstattungen, Daten und Preise beziehen sich auf das in Deutschland angebotene Modellprogramm. Änderungen und Irrtümer vorbehalten.

**Die gesammelten Verbrauchs- und Emissionswerte aller genannten und für den deutschen Markt erhältlichen Modelle entnehmen Sie der Auflistung am Ende dieses Textes.*

Wolfgang Bartole, Leiter des Albert-Schweitzer-Kinderdorfs: „Der Audi Q3* ist für uns eine enorme Hilfe. Er erleichtert unseren Alltag und gibt uns die Flexibilität, die wir für die individuelle Betreuung der Kinder brauchen.“

Kommunikation Betriebsrat

Anna-Lena Joßberger

Pressesprecherin Betriebsrat Neckarsulm

Telefon: +49 152 57744836

E-Mail: anna-lena.jossberger@audi.de

www.audi-mediacyenter.com



Der Audi Konzern ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premium- und Luxussegment. Die Marken Audi, Bentley, Lamborghini und Ducati produzieren an 21 Standorten in 12 Ländern. Audi und seine Partner sind weltweit in mehr als 100 Märkten präsent.

2024 hat der Audi Konzern rund 1,7 Millionen Automobile der Marke Audi, 10.643 Fahrzeuge der Marke Bentley, 10.687 Automobile der Marke Lamborghini und 54.495 Motorräder der Marke Ducati an Kundinnen und Kunden ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2024 erzielte der Audi Konzern bei einem Umsatz von €64,5 Mrd. ein Operatives Ergebnis von €3,9 Mrd. Zum Stichtag 31. Dezember arbeiteten weltweit mehr als 88.000 Menschen für den Audi Konzern, davon mehr als 55.000 bei der AUDI AG in Deutschland. Mit seinen attraktiven Marken sowie einer Vielzahl neuer Modelle setzt das Unternehmen den Weg zum Anbieter nachhaltiger, vollnetzter Premiummobilität konsequent fort.

Verbrauchs- und Emissionswerte der genannten Modelle:

Audi Q3

Kraftstoffverbrauch kombiniert in l/100 km: 9,0-5,3;

CO₂-Emissionen kombiniert in g/km: 205-137 CO₂-Klasse: G-E